

Safari Kamtibmas, Kapolresta Mataram Kunjungi Banjar di Pagesangan

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 9, 2022 - 22:39



Mataram NTB - Sosok Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang ingin dekat dengan masyarakat tidak menyurutkan niatnya dalam berbagi peduli kepada sesama. Ini dibuktikan saat kunjungan Safari Kamtibmas untuk membangun tempat ibadah.

Selain berkomitmen untuk memberikan bantuan material bangunan berupa

semen sebanyak 30 sak juga memberikan sembako kepada lansia bertempat di Banjar Undagi Timur, Kelurahan Pagesangan, Kecamatan Mataram, Kota Mataram. Jumat, (09/09)

Disambut dengan penuh keakraban oleh Lurah Pagesangan Ida Bagus Made Ariawan SS.TP dan Kepala Lingkungan Pagesangan Selatan Ida Bagus Purnawa beserta warga Banjar Undagi Timur.

Sedangkan Kapolresta Mataram yang didampingi Kasat Reskrim Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK, Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagesangan. Aipda Gede Gunartha dan Bhabinsa Pagesangan Sertu M. Nasir

KBP Mustofa menyampaikan saya selaku Kapolresta Mataram menyampaikan terkait kegiatan rutin yang kami lakukan bertujuan untuk bersilahturahmi dengan masyarakat berkaitan dengan tugas pokok Kepolisian dalam menjaga harkamtibmas yang mantap, ucap KBP Mustofa

Kami anjurkan kepada masyarakat untuk memberikan himbauan kepada putra dan putri agar tidak terjerumus narkorba di wilayahnya karena Polresta Mataram banyak mengungkap peredaran narkoba di wilayah Kota Mataram, terang KBP Mustofa

Tujuan kami kesini ke tempat ini memberikan bantuan berupa semen sebanyak 30 sak dan berupa bingkisan kepada orang lansia dan masyarakat yang tidak mampu, tandas KBP Mustofa

Lurah Pagesangan sangat mengapresiasi kunjungan Kapolresta Mataram " puji sukur kehadiran Bapak Kapolresta mataram telah hadir memberikan bantuan kepada warga kami, saya selaku Lurah Pagesangan mengucapkan banyak - banyak trimakasih atas batuan yang diberikan untuk pembangunan Pura ini, tutur Made Ariawan

Selanjutnya Kapolresta Mataram memberikan bingkisan sembako kepada warga Lansia dan masyarakat yang kurang mampu sebagai dampak penyesuaian kenaikan harga BBM.(Adb)